
Протокол №5 
заседания Методического совета  

Муниципального бюджетного общеобразовательного учреждения  
«Средняя школа № 21 города Макеевки» 

                                                                          
                                                                          от 25.01.2024 

Присутствовали: 9 
Отсутствовали: 0 
 
Повестка дня 

1. Качество знаний учащихся. 
2. Подготовка к ГИА, Итоговому собеседованию. 

 
1.Слушали: Воронцову А.В. – заместителя директора по учебно – 

воспитательной работе, председателя МС, которая рассказала, то все 

учащиеся школы усвоили учебной материал, предусмотренный программой. 

Теоретическая и практическая части учебных программ начального общего, 

основного общего и среднего общего образования изучены в полном объеме.  
Выступили: 

1.Вострикова Е.Н., директор школы сказала, то качество знаний 

учащихся по итогам I полугодия составляет 50%. Рассказала что 

претендентами на получение свидетельства об основном общем образовании 

с отличием по итогам успеваемости за первое полугодие являются Кандаева 

П. (9-А) и Дюбанова Л.(9-Б), на награждение медалями «За особые успехи в 

учении» I степени являются Довженко А., Алябьева В., II степени – Лобачёв 

К., Алябьева А., Ладугин Е.. Знания этих учащихся оценены объективно. 

Предложила принять эту информацию к сведенью.  

Проголосовали: 

«за» - 9 

«против» - 0 

«воздержались» - 0 

Постановили: Принять данную информацию к сведению. 

2. Слушали: Вострикову Е. Н., директора школы, которая познакомила 

присутствующих с особенностями проведения ГИА в 2023-2024 учебном 

году. 



Выступили:  

1. Дзюрская О.Ю., учитель русского языка и литературы которая 
рассказал, что в школе ведется разъяснительная работа с учащимися и их 

родителями об особенностях сдачи ГИА в текущем учебном году. В декабре 

учащиеся 11-го класса удачно сдали Итоговое сочинение, получив допуск к 

ГИА. В феврале 9-тикласникам предстоит сдать Итоговое собеседование, 

чтобы получить допуск к ГИА. Учителем-предметником и классным 

руководителем ведется подготовка к данному экзамену. В рамках уроков 

учителями-предметниками ведется подготовка выпускников к ГИА. 

 2.Юрьева А.А, которая предложила принять данную информацию к 

сведению и продолжить подготовку учащихся к ГИА. 

Проголосовали: 

«за» - 9 

«против» - 0 

«воздержались» - 0 

Постановили: 1. Принять данную информацию к сведению. 

2.Продолжить подготовку учащихся к ГИА, итоговому собеседованию. 

 

Председатель заседания МС                                     А.В.Воронцова 

Секретарь заседания МС                                           А.А.Юрьева 

 

 


